
 
 

Entraide familiale d’Ollon 

Assemblée générale du 10 mai 2023 

Auberge de l’Union à Ollon 

 
 
Madame Mérinat, Présidente de l’Entraide familiale d’Ollon remercie l’assemblée de sa 
présence et salue les représentants des autorités et des associations  
 
Chers membres de l’Entraide familiale d’Ollon,  
C’est avec un grand plaisir que je vous souhaite la bienvenue à notre assemblée générale 
annuelle et je vous remercie de votre présence.  
 
L’assemblée générale aurait dû se dérouler à Villars, selon le tournus que nous tenons à 
respecter. 
La réservation était déjà faite depuis plus d’un mois quand l’annonce de travaux nécessaires 
au remplacement des compresseurs de la patinoire nous a été annoncée, rendant dès lors 
impossible notre déplacement à Villars. 
Nous avons alors pris contact avec Berat qui a tout de suite été d’accord de renouveler 
l’expérience de l’année passée et de nous accueillir dans son restaurant pour l’assemblée et 
le repas. Merci encore à Emilie et à Berat de leur disponibilité et de leur collaboration. 
Je relève également que la date de notre rendez-vous annuel coïncide avec la date retenue 
par le groupe des paysannes vaudoises pour tenir leurs assises annuelles. 
Plusieurs personnes sont membres des deux associations et ont dû faire un choix. 
Nous en sommes navrés et j’ai pris contact avec Anne-Lyse Sauge, présidente pour que cela 
ne se reproduise pas dans les années à venir. 
 
Je salue la présence de nos invités,  
Madame la Municipale Diane Morattel 
Mme Solange Pellet, pasteur 
Monsieur le président du Conseil communal, M. Romain Balmer ainsi que 
Mme Janick Chatelain, secrétaire générale et directrice de l’Entraide familiale Vaudoise,   
 
Je les remercie de leur présence. 
 
Je passe la parole à notre secrétaire pour vous énoncer la liste de nos invités et de nos 
membres excusés à cette assemblée générale. Puis ce sera la lecture de l’ordre du jour. 
 
Invités excusés : 
 
Mireille Guex, EF Bex -Gryon-Lavey 
Asanté Sana 
Jean-Marc Nemer, curé de la paroisse d’Ollon 
 
 
 



 
 
Membres de l’EFO excusés : 
 

Donna Testermann Alfio Poli Claude-Eveline Monachon Corinne Borloz 

Sophie Launaz Francine Bornand Michel Croset Alexandra Cropt 
Pierrette Dulex Miriam Berger Eliane Daven Véronique Turrian 

Chris Greenway Francine Mottier Marylaure Pittier Laurence Défago 

Christine Begon Dany Croci-Torti Anne-Lyse Carrupt Josiane Panchaud 

 
 
Ordre du jour :  

1. Liste de présences 
2. Adoption du procès-verbal 2022 
3. Rapport de la présidente 
4. Rapports des différentes activités 
5. Présentation des comptes 
6. Lecture du rapport des vérificateurs des comptes 
7. Adoption des comptes 
8. Renouvellement des vérificateurs de comptes 
9. Renouvellement du comité 
10. Divers 

 
Est-ce que l’ordre du jour est accepté tel que présenté ? 
 
C’est le cas ; nous passons directement au point 1, liste de présences 
 

Point 1 – Liste de présences 
 
La liste de présences circule de table en table et je vous remercie de bien vouloir y inscrire vos 
coordonnées. 
 

Point 2 – Adoption du procès-verbal de l’AG 2022 
Y-a-t-il des remarques au sujet de ce procès-verbal ? 
Ce n’est pas le cas, il est donc accepté et je remercie Cécile Tosetti-Monachon pour sa 
rédaction. 
 

Point 3 – Rapport de la présidente  
Par Madame Chantal Mérinat 
 
Rapport de la présidente AG 2023 
 
Durant l’année écoulée, Madame Janine Tridondani (été) et Monsieur Jean Klay (janvier) 
tous deux membres de l’Entraide depuis de nombreuses années, nous ont quittés. Je vous 
demande d’observer un instant de silence en leur souvenir. 



 
 
Merci 
 
Le nombre de membres de notre association reste stable compte tenu des départs et des 
nouvelles personnes intéressées à nous rejoindre. Nous avons dû cependant nous séparer de 
quelques personnes qui n’ont malheureusement pas réglé leur cotisation, et ce malgré les 
rappels adressés. 
Je suis heureuse et admirative de relever une fois encore tout le travail effectué par le 
comité et par tous nos membres bénévoles afin de faire vivre notre association en y mettant 
beaucoup d’énergie pour fournir de l’aide toujours bienvenue. 
 
Vous aurez tout à l’heure et comme d’habitude un rapport plus détaillé de chacune de nos 
activités, à savoir, la livraison des repas à domicile, l’attribution des Cartons du Cœur, 
l’organisation des ventes-échanges et l’Accueil des nouveaux retraités AVS  
 
Je souhaite maintenant vous donner un bref compte rendu de nos différents engagements 
et rendez-vous…. 
 
Pendant l’année 2022, nous nous sommes rencontrés pour 3 assemblées de comité. 
 
Notre association a été représentée à la réception des nouveaux habitants de la Commune 
et à la remise du Mérite Boyard ; elle a aussi été présente à deux assemblées convoquées 
par l’Entraide familiale vaudoise à Noville et à Renens, à celle de l’UAPE, à celle du Cartel 
des sociétés locales ainsi qu’au 15ème anniversaire de l’association PRO-XY. 
 
Je souhaite au nom de tout le comité, remercier nos autorités communales pour le soutien 
qu’elles nous manifestent et pour les encouragements reçus. 
 
Avant de conclure, je souhaite vous annoncer que je préside mon avant-dernière assemblée 
générale et que j’annonce ma démission pour les assises annuelles de 2024. 
En effet, j’ai débuté à l’Entraide en 1995 comme bénévole pour la vente-échange. J’ai passé 
une vingtaine d’années au comité entre le poste de caissière et celui de présidente, et arrive 
le moment où, malgré tout le plaisir que j’ai eu et que j’ai encore à œuvrer pour « notre » 
Entraide, je souhaite poursuivre mon activité bénévole de façon différente, à savoir 
répondre à des offres de façon ponctuelle et sans charge de responsable. 
 
Il va sans dire que le comité travaille à la recherche de nouvelles bonnes volontés prêtes à 
relever le défi mais qu’il reste ouvert à toutes propositions de contact à entreprendre. Nous 
restons à disposition pour répondre à toutes vos éventuelles questions afin de vous donner 
tous les détails relatifs aux postes à repourvoir.  
Il y a des craintes certes mais pour terminer mon rapport annuel, je reviens sur le dernier 
Journal de l’Entraide familiale vaudoise, plus précisément à la première page, sur laquelle 
Mme Sandoz-Dutoit parle de confiance. Il y a je le disais des craintes mais aussi des espoirs 
et des projets. La confiance requiert de prendre du temps. Nous devons faire confiance. 
Et de m’inspirer aussi de la dernière page, avec ces mots bien sympathiques « Vivre dans le 
printemps, c’est être toujours rayonnant, lumineux, expressif, c’est faire jaillir de soi la vie 
pour pouvoir enfin arroser, abreuver et fertiliser toutes les créatures ». 



 
 
 
Il me reste à formuler mes meilleurs vœux de bonne santé et mes remerciements à tous nos 
membres, à nos fidèles bénévoles ainsi qu’à toutes les personnes qui m’accompagnent au 
sein de notre comité.  
Je pense que toutes ces personnes que je viens de citer méritent tous vos applaudissements. 
 
Y-a-t-il des questions ou des remarques au sujet de ce rapport annuel ?  
Ce n’est pas le cas ;  
 

Point 4 – Rapport des différentes activités 
 
Je passe la parole à Christiane Jourdain pour vous commenter le rapport d’activité établi par 
Marjolein Valterio en ce qui concerne la livraison des repas à domicile. 
Merci beaucoup Marjolein pour l’établissement de ce document ainsi que pour ton efficacité 
et ta disponibilité. 
 

Service des repas à domicile 
Par Christiane Jourdain et Marjolein Valterio 

Mme Christiane Jourdain présente son rapport : 

OLLON 
Total repas livrés : 2496 pendant 313 jours, en moyenne 8 repas par jour, 6 jours par semaine. 
Repas préparés par Eldora, dans la cuisine de l’EMS La Résidence à Aigle.  

Merci aux livreuses et livreurs ! Régina Mérinat, Michel Rech, Jean-Luc Savary, Marite 
Schneiter et Marjolein Valterio.  

Michel Rech a quitté́ son poste de livreur fin décembre et est remplacé par Pascal Jourdain. 
Michel a livré durant 3 ans.  

VILLARS 
Total repas livrés : 2003 pendant 261 jours, en moyenne 8 repas par jour, 5 jours par semaine. 
Repas préparés par la cuisine de l’EMS La Fontaine à Bex.  

Merci aux livreuses et livreurs ! Emma Banks, Monika Défago, Chris Greenway, Laurent Haug, 
Doris Huber, Carol Logie, Rebecca Procter, Doris Rossier, Nicole Turel et Véronique Turrian.  

Monika Défago a quitté́ son poste de livreuse fin décembre et est remplacé́ par Maria Dyke. 
Monika était livreuse depuis octobre 2006 !  

En résumé́ : 4499 repas ont été livrés dans la commune d’Ollon en 2022. 



 
 
Le 23 mars a eu lieu à Ollon le « café-croissant » avec les livreurs et livreuses d’Ollon et de 
Villars, la diététicienne, le responsable du CMS de la Grande-Eau, la responsable des livraison 
de Bex, la présidentes et un membre du comité de l’EFO. 

Chantal Mérinat poursuit pour la livraison des repas à domiciles : 
 
Nous avons reçu la démission de trois de nos chauffeurs qui ont œuvré durant plusieurs 
années, qui gardent tous un bon souvenir de leur collaboration au service de livraison de repas 
et qui restent d’ailleurs tous membres de notre association ; il s’agit par ordre d’ancienneté 
de 
 

- Monika Défago qui a débuté son activité en 2006 et qui totalise 16 ans de livraison de 
repas à domicile 

- Daniel Fayet qui a travaillé pour le compte de notre association depuis 2016 jusqu’en 
2020 et 

- Michel Rech qui a lui débuté en 2020 et qui a souhaité cesser son activité en fin d’année 
passée.  
 

J’ai le plaisir de leur remettre un petit présent ainsi qu’une attestation de bénévole. Un grand 
Merci à tous les trois ! 
 
Nous avons également reçu la démission de Christiane Jourdain, notre responsable de 
livraison de repas à domicile depuis de nombreuses années. Je vous lis la lettre qu’elle nous a 
adressée. 

 
Je souhaite maintenant la remercier et lui rendre hommage, pour tout le travail accompli 
durant ces 30 années au service de l’Entraide. Et oui, elle a débuté en 1993 en tant que 
bénévole et elle a rejoint le comité 3 ans plus tard pour prendre la responsabilité de la livraison 
de repas à domicile. 
Que de contacts pris avec les restaurateurs qui élaboraient à ce moment-là les repas, que de 
contrats signés avec les différents chauffeurs que nous avons connus, que de km parcourus 
pour livrer les repas sur le bas de la commune. Que d’heures réalisées au service de nos 
ventes-échanges, que de coups de main donnés pour les différents besoins du comité.  
Sérieuse et toujours disponible, je crois pouvoir dire que ce sera peut-être la seule personne 
qui ait effectué autant d’années actives au sein de l’Entraide familiale d’Ollon et qui ait 
collaboré avec trois présidentes différentes. 
Les membres du comité actuel se joignent à moi pour lui remettre un cadeau (fleurs et 
lanterne) bien mérité.  
Un grand Merci Christiane !  
 
Nous recherchons donc une personne qui souhaite nous rejoindre pour faire le lien entre les 
chauffeurs, le CMS et le comité. Les candidatures sont ouvertes. Merci d’y réfléchir et merci 
de nous contacter en cas d’intérêt.  
Dans l’intervalle, Marjolein Valterio est d’accord de poursuivre sa collaboration avec le CMS 
et continuera d’établir les plannings de livraison pour les chauffeurs d’Ollon sans pour autant 
souhaiter faire partie du comité. 



 
 
Pour les chauffeurs de Villars, c’est Véronique Turrian qui est d’accord de fonctionner comme 
personne de référence. 
Nous les remercions toutes les deux de leur disponibilité et de leur intérêt. 
 
Chantal remercie Christiane et Marjolein et passe la parole à Tatyana Joss pour le rapport des 
ventes-échanges de l’année passée. 

 
 
 

Rapport de la ventes-échanges 2022 
Par Tatyana Joss 

 
Bonsoir, 
 
Merci à vous tous d’être présents. Quel bonheur de revenir à la normale, sans aucune 
restriction sanitaire. Nous avons eu le plaisir de proposer 2 ventes-échanges. Au printemps les 
29 et 30 mars 2022 et en automne les 11 et 12 octobre 2022. Pour rappel notre équipe est 
formée de 4 personnes : Belinda Murphy, Julia Macheret, Valérie Waeber et moi-même. 
Comme à chacune de nos ventes nous avons beaucoup de plaisir à l’organiser et à retrouver 
nos bénévoles sans quoi la vente ne serait pas possible. Ses petites mains et ses services 
rendus sont nécessaires à la bonne marche de nos ventes. 
 
Lors de la vente du printemps nous avons mis en place un nouveau moyen de paiement qui a 
permis de faciliter les achats de certains acheteurs. Il s’agit de Twint très pratique mais 
malheureusement avec un effet moins sympa, des frais nous sont facturés. Nous avons décidé 
pour les prochaines ventes que nous accepterions Twint pour un minimum de chf 30.- d’achat. 
 
Et autre nouveauté mise en place depuis la vente d’automne. La création de caisses 
automatisées. Cela implique de saisir les articles achetés sur un ordinateur, mais à la fin c’est 
un réel gain de temps lors du calcul des montants à remettre à nos différents vendeurs.  
 
Quelques chiffres afin de vous rendre compte de notre travail. Lors de la vente du printemps 
nous avons mis en ventre un peu moins de 2800 articles. 1079 articles ont été vendu pour un 
chiffre d’affaire de chf 4325.-. Nous avons fait un bénéfice de chf 780.- qui représente un joli 
montant. 
 
En ce qui concerne la vente d’automne nous avons mis un peu plus de 3650 articles en vente 
pour un montant total de 1047 articles vendu. Cela fait un chiffre d’affaire de chf 3048.-. Notre 
bénéfice s’élevait là à chf 562.-.  
 
Avec un bénéfice total pour l’année 2022 de chf 1342.- nous avons eu le plaisir d’offrir ce 
montant à différentes associations de la région. Cette fois, nous avons offert chf 200.- à 
l’association des Paysannes Vaudoises d’Ollon pour les petits sachets du Père Noël lors du 
marché de Noël à Ollon qui a été généreusement distribués aux enfants. Chf 300.- a été donné 
au Club alpin pour la section Chaussy qui s’occupe des enfants de la région d’Ollon. Et pour le 



 
 
reste chf 842.- a rejoint les caisses des Cartons du cœur qui est malheureusement très 
sollicitée en ces jours compliqués.  
 
Je profite que l’on soit tous réuni pour vous annoncer qu’à la fin de cette année je quitterai le 
comité de l’Entraide-familiale et de ce fait je ne représenterai plus le groupe de la vente-
échange. J’ai eu beaucoup de plaisir à œuvrer dans ce groupe de bénévole mais désire pouvoir 
offrir mon temps en tant que bénévole d’une autre manière. Julia Macheret s’est volontiers 
proposée à reprendre mon poste et je la remercie sincèrement. J’en profite également pour 
vraiment bien remercier tous les bénévoles qui œuvrent lors de nos ventes-échanges sans 
quoi celles-ci ne seraient pas possible, nous avons toujours énormément de plaisir à vous 
retrouver. 
 
Merci de votre présence et de votre écoute. 
Tatyana Joss, le 1er mai 2023 
 
Chantal Mérinat remercie Tatyana et donne la parole à Fabienne Mollet pour la présentation 
du rapport d’activité des cartons du cœur.  
 

Rapport d’activité des Cartons du Cœur 2022 
Par Fabienne Mollet 

 
Chers Membres, Mesdames, Messieurs, 
 
Comme les années précédentes, en lieu et place des courses effectuées et livrées dans les 
foyers, nous avons opté pour des cartes d’achat. 
En début d’année, nous avons proposé des cartes Migros. Ensuite, des cartes d’achat Coop, 
que nous avons obtenues à un prix préférentiel en passant par la Fédération vaudoise des 
cartons du cœur. 
 
Ce monde de fonctionnement apporte toujours satisfaction à nos bénéficiaires. 
 
Grâce à la générosité de l’ensemble des conseillers communaux en 2020, nous avons encore 
pu faire des bons supplémentaires dans les commerces du village. 
 
En 2022, les Cartons du Cœur ont été sollicités  
 
62 fois, soit encore bien plus que l’année précédente et ont apporté de l’aide à 
 
26 ménages différents, soit : 
 
19 à Ollon, 
3 à Villars, 
1 à Chesières, 
2 à Arveyes et  
1 à St-Triphon. 



 
 
 
Les commerces du village ont été demandés à raison de  
 
30 fois la boucherie, 
19 fois la laiterie  
10 fois la pharmacie et 
2 fois la boulangerie. 
 
Par rapport à l’année 2021, la demande a fortement augmenté. 
 
Après de nombreuses années au sein des Cartons du cœur et au vu de cette augmentation, 
un petit coup de mou s’est installé chez moi. Pour toutes ces raisons, Mme Marylaure Pittier 
a donc repris la tâche de début juillet à fin décembre. Cela m’a permis de souffler un peu et 
je l’en remercie infiniment. 
 
Au début novembre, la Commission sociale a attribué les allocations de Noël aux plus 
démunis de notre Commune. Certains de nos bénéficiaires sont déjà concernés. Avec Mme 
Marylaure Pittier, nous avons proposé d’autres personnes. 
 
Encore et surtout un grand merci à tous nos généreux donateurs sans qui rien ne serait 
possible. 
 
Merci de votre écoute et à votre bon cœur ! 
 
 
Chantal Mérinat reprend la parole pour remercier Fabienne Mollet et pour donner un bref 
retour de la soirée d’Accueil des nouveaux retraités AVS. 
 
 

Rapport d’activité Accueil des nouveaux retraités 2.11.2022 
Par Chantal Mérinat 

 
 
Sur 180 invitations envoyées, plus de 30 nouveaux retraités se sont manifestés et ont rejoint 
le 2 novembre 2022 à la grande salle d’Ollon, près d’une dizaine d’associations et sociétés 
locales présentes pour leur faire découvrir tout ce qui peut être à leur disposition. 
 
Les personnes présentes étaient enthousiastes et ont parcouru tous ces stands en 
partageant un apéritif offert par notre association.  
 
La prochaine édition devrait avoir lieu en 2024. 
 
 
 
Nous en avons maintenant terminé avec le rapport 2022 de nos différentes activités. 



 
 
 

Point 5 – Présentation des comptes  
Par Madame Patricia Riedi 
 
Je passe la parole à notre caissière, Patricia Riedi pour la présentation des comptes de 
l’Entraide familiale 
 
Un document résumant l’état des comptes de l’Entraide familiale est distribué à l’assemblée 
et commenté par Mme Riedi. La perte annoncée sur les comptes de 2022 est principalement 
due aux nombreux dons effectués pour les cartons du cœur dans l’année. 
 
Les comptes de l’année 2022 sont acceptés à l’unanimité. 
 
 
Merci Patricia.  
 
L’assemblée a des questions. 
 
Question 1 : 
- Mme Nicolier Catherine : Pourquoi l’entraide familiale est l’unique association qui fait des 
dons aux cartons du cœur ?  
 Réponse : Pour le moment nous avons encore les moyens. Nous cherchons  de 
nouvelles pistes de dons pour le futur.  
 
Question 2 : 
-Qu’en est-il des dons fait dans les grandes surfaces sur Aigle? 
 Réponse : Ils vont directement à la centrale vaudoise et aux Cartons du Coeur 
 d’Aigle. Ollon n’a pas de récolte organisée dans les centres commerciaux de 
 la région. 
 
 

Point 6 - Rapport des vérificateurs des comptes 
Par Mme Ganz de Meyer et Mme Pini 
 
Mme Caroline Ganz de Meyer et Mme Céline Pini ont effectué la vérification et nous écoutons 
leur rapport. 
 
Rapport de la commission chargée de la vérification des comptes de l’EFO pour l’exercice 
2022. 
La commission c’est réunie le 18 mars 2023 au domicile de Mme Patricia Riedi caissière de 
l’entraide familiale d’Ollon. 
 



 
 
Après avoir examiné les différentes pièces comptables, la commission a reconnu les comptes 
de l’Entraide familiale exacte et bien présenté. 
Cependant, les vérificatrices relèvent une perte pour 2022 de CHF 20'647,80 essentiellement 
due à l’achat des cartes pour les Cartons du Cœur pour un montant de CHF.17'736,--. Elles 
relèvent que le Comité a déjà pris des dispositions quant à l’adaptation des montants alloué à 
chaque bénéficiaire des Cartons. Sachant que le solde représente la perte identique à 2021. 
 
Les vérificatrices prient donc l’assemblée : 
 

• D’accepter les comptes tels que présentés, avec remerciements à la caissière et 

• De donner décharge de la gestion 2022 à la caissière. 
 
 Merci Caroline Ganz de Meyer et Céline Pini 
 
 

Point 7 – adoption des comptes 
 
Les comptes sont approuvés 
 
Mme Patricia Riedi annonce sa démission pour l’assemblée 2024. Le poste de caissière est 
donc à remettre. 
 

Point 8- Élection des vérificateurs des comptes 
 
Caroline Ganz de Meyer qui a fonctionné deux ans d’affilée est vérificatrice sortante. Nous la 
remercions vivement pour les services rendus à notre association. 
Céline Pini, si elle est d’accord de poursuivre son mandat, passe première vérificatrice. Romain 
Balmer, qui a accepté de fonctionner comme vérificateur suppléant, passe deuxième 
vérificateur. 
 
Est-ce que quelqu’un dans l’assemblée se proposerait pour remplir la fonction de 
vérificateur/-trice suppléant/e ?  Pas de personne ouverte à prendre ce rôle. 
 
L’assemblée est-elle d’accord de faire comme l’année passée, soit prendre contact avec le 
futur président du conseil communal, à savoir Cédric Frossard, qui prendra ses fonctions en 
été prochain ?  
 - validation de l’assemblée 
 

Point 9 - Renouvellement du comité  
 
Comme je vous l’ai dit tout à l’heure, nous n’avons pas encore de candidature à vous 
proposer pour repourvoir le poste de responsable des livraisons des repas, tout en sachant 



 
 
que Marjolein Valtério et Véronique Turrian sont d’accord de poursuivre leur rôle de 
personnes de contact pour nos chauffeurs. 
 
Cependant, nous vous proposons d’accepter la candidature de deux jeunes personnes très 
motivées et domiciliées à Ollon qui souhaitent nous apporter leur aide.  
Il s’agit d’Emmanuelle Kamber Graf, assistante juridique dans une étude d’avocats et 
d’Antoine Kamber, assistant social et hypnothérapeute. 
 
Le comité que je propose à votre approbation pour 2023 se compose donc comme suit : 
 

Caissière, Patricia Riedi, 

Secrétaire, Cécile Tosetti-Monachon 

Cartons du Cœur, Fabienne Mollet 

Ventes-échanges, Tatyana Joss 

Membres, Emmanuelle Kamber Graf et Antoine Kamber 

Livraison de repas à domicile, vacant 

Présidence, Chantal Mérinat  

 
Que celles et ceux qui sont d’accord avec cette proposition manifestent leur accord en 
levant la main. 
Avis contraires ? - 
Absentions ? - 
Le nouveau comité proposé est accepté à l’unanimité. Je vous remercie de votre confiance. 
 
 
Nous arrivons au terme de notre assemblée générale 2023 et je passe au dernier point. 
 

Point 10 - Divers 
 
 
Est-ce quelqu’un souhaite prendre la parole ?  
 

• Mme la municipale Diane Morattel, fait part que la commune a pris connaissance du 
rapport d’activité 2022 et elle nous remercie au nom de la municipalité et félicite le 
comité et les bénévoles de l’entraide familiale pour leurs engagements pour la 
population de la commune et renouvèle son soutien pour l’année à venir. 

 

• Mme la pasteure Solange Pellet : Vivre dans le printemps c’est faire jaillir de soit la vie. 
Solange essayera de relayer nos besoins au comité de la paroisse d’Ollon pour aider 
l’EFO. 

 

• Mme Janick Chatelain qui représente EF Vaudoise : 1000 bénévoles sur tout le canton. 
Merci aux personnes sur le terrain. L’entraide c’est donner mais aussi recevoir.  
 



 
 
Merci à tous  
 
Est-ce que quelqu’un souhaite encore apporter quelque chose ? 
 
Si ce n’est pas le cas, je clos l’assemblée générale 2023 et je vous remercie encore de votre 
présence. 
 
A tout à l’heure pour le partage du repas ! Bonne soirée ! 
 
Chantal Mérinat. 
 
 
Rapport rédigé le mercredi 10 mai 2023 
 
Cécile Tosetti-Monachon 
Secrétaire pour l’entraide familiale. 
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	Il s’agit d’Emmanuelle Kamber Graf, assistante juridique dans une étude d’avocats et d’Antoine Kamber, assistant social et hypnothérapeute.
	Le comité que je propose à votre approbation pour 2023 se compose donc comme suit :
	Caissière, Patricia Riedi,
	Secrétaire, Cécile Tosetti-Monachon
	Cartons du Cœur, Fabienne Mollet
	Ventes-échanges, Tatyana Joss
	Membres, Emmanuelle Kamber Graf et Antoine Kamber
	Livraison de repas à domicile, vacant
	Présidence, Chantal Mérinat
	Que celles et ceux qui sont d’accord avec cette proposition manifestent leur accord en levant la main.
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